

"VA POR EL ESTADO DE MÉXICO"

Pide respetar fecha del primer foro



SANDRA HERNÁNDEZ

En rueda de prensa representantes de los partidos PRI, PAN PRD y NA.

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

El debate se realizará el 20 de abril; exige el PRI una elección limpia al gobierno federal

Los integrantes de la coalición "Va por el Estado de México" exigieron al Instituto Electoral local (IEEM) se respete la fecha del 20 de abril acordada previamente para el primer debate de su abanderada a la gubernatura estatal, Alejandra del Moral Vela y Delfina Gómez Álvarez, quien encabeza la candidatura común de Morena, PVEM y PT.

En conferencia de prensa en las instalaciones del órgano electoral estatal, Eric Sevilla Montes de Oca, Agustín Barrera Soriano, Anuar Azar Figueroa y Mario Cervantes Palomino, representantes de las dirigencias del PRI, PRD, PAN y Nueva Alianza, respectivamente, aseguraron que Del Moral Vela se presentará en la fecha acordada inicialmente por el IEEM y no el 28 de abril, como propuso recientemente Morena.

Eric Sevilla indicó que el 11 de este mes la candidata Delfina Gómez envió a sus representantes ante el instituto electoral estatal para cancelar su participación en el primer debate acordado para el 20 de abril, incumpliendo con su palabra.

"Está claro que Delfina Gómez no sabe cumplir con su palabra, y a pesar de ser un compromiso firmado no le importó, por lo que, así como dice una cosa dice otra al día siguiente, demostrando que no tienen pudor de desistirse, argumentando cues-

tiones de agenda, pero para eso se firmó un documento", externó.

En su intervención, Anuar Azar respaldó la reunión que tuvo previamente el Comité de Debates del IEEM, ya que tuvieron acceso al acuerdo que fue firmado, discutido, debatido e incluso la representación del partido Morena propuso las fechas aprobadas.

Mientras que el delegado del CEN del PRD en la entidad, Agustín Barrera, sostuvo que el perredismo condena la irresponsabilidad de Delfina Gómez, porque lo que está poniendo sobre la mesa son pretextos y evasivas, son actitudes que el pueblo mexiquense no merece.

EXIGEN ELECCIÓN LIMPIA AL GOBIERNO FEDERAL

Eric Sevilla Montes de Oca reiteró la demanda de contar con "piso parejo" por parte del gobierno federal para garantizar una elección limpia el próximo 4 de junio.

"Lo que queremos nosotros en la coalición es un piso parejo y una elección limpia, porque insisto yo no los veo -a los integrantes de la candidatura común de Morena-, pero a la nuestra la veo trabajando de día y de noche: Entrevistas, mítines y visitas a seccionales, porque a Alejandra lo que le sobra es envidia, trabajo, experiencia, conoce al partido y es una mujer que trabaja a ras de piso", señaló.

IEEM instaló comité organizador de dos debates que se realizarán el 20 de abril y el 18 de mayo, ambos a las 20:00 horas.



· La coalición dice estar lista para debatir

EXIGE EL PRI...

Que el debate electoral no sea aplazado

ANUAR AZAR, DIRIGENTE DEL PAN EN EL EDOMEX, DIJO QUE NO SON OPERATIVOS SINO OBLIGATORIOS

NORMA VÁSQUEZ
LÁZARO
GRUPO CANTÓN

EDOMEX.- Ayer, las dirigencias del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN), Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza (NAEM), ingresaron al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) un documento en el que exhortan apearse al acuerdo inicial y no admitir aplazar el primer debate, como lo ha solicitado Morena.

ESTÁ LISTA

· Se dejó claro que de admitir IEEM la petición de Morena, la candidata Alejandra del Moral Vela estará dispuesta a debatir el día y la hora que se acuerde por la autoridad

Eric Sevilla Montes, líder del PRI en la entidad, compartió. “Alguien que no quiere enfrentar un debate, menos querrá enfrentar la inseguridad, el tema económico y de desarrollo social de los mexiquenses, la democracia es diálogo, y Delfina y Morena le tienen miedo al diálogo”, expresó.

Anuar Azar, dirigente del PAN en el Edomex, dijo que, de acuerdo con el Código Electoral, los debates no son operativos sino obligatorios y son en la actualidad una exigencia de la ciudadanía.

Rehúye Morena y su candidata a debates

► No tienen palabra ni propuesta para presentarse ante los mexiquenses



Al dejar en claro que la coalición *Va por el Estado de México* alentará los debates políticos porque es un derecho ciudadano para conocer las propuestas de gobierno, el presidente del **Comité Directivo Estatal del PRI, Eric Sevilla**, sostuvo que *Morena* no sabe cumplir su palabra a pesar de pactar los encuentros entre las candidatas para el 20 de abril y 18 de mayo, "no quieren debatir y no les interesa hablar de frente a los mexiquenses y alguien que no quiere enfrentar un debate mucho menos podrá con la inseguridad o cualquier problema del Estado de México".

En conferencia de prensa conjunta y ante los dirigentes estatales del **PAN, Anuar Azar Figueroa**; del **PRD, Agustín Barrera Soriano** y de **Nueva Alianza, Mario Cervantes Palomino**, el líder priista anunció la entrega de una solicitud ante el **Instituto Electoral del Estado de México (IEEM)** para que se confirme lo acordado por el **Comité Especial de Debates** sobre las fechas, formato, duración y temas.



Luego de que *Morena* pidió aplazar el debate hasta el 28 de abril, los partidos coaligados fijaron posición en torno a estas maniobras y aseguraron que **Alejandra Del Moral está lista para confrontar sus propuestas de gobierno** y se harán valer los acuerdos tomados por la autoridad electoral.

"La decisión de *Morena* de no acudir al debate es una ofensa a los mexiquenses, un desdén a la democracia y demuestran pánico a defender sus ideas, está claro que no saben cumplir su pala-

bra, a pesar de tener un compromiso firmado", puntualizó **Eric Sevilla**.

Estamos preparados en la coalición para los debates, dijo el dirigente tricolor luego de asegurar que "Delfina le tiene miedo a **Alejandra Del Moral** porque tiene las mejores ideas y una plataforma electoral bien definida y trabajada con las cuatro fuerzas políticas que conformamos la alianza *Va por el Estado de México*".

"Delfina y *Morena* le tienen miedo al debate, prefieren que no exista contraste de ideas porque no les gusta la democracia, porque un voto razonado tiene que ser informado, ellos quieren que la población vote a ciegas, sin conocer lo que proponen", subrayó **Eric Sevilla**.

El dirigente estatal priista emplazó a que se presenten el día 20 de abril, "en la *Alianza Va por el Estado de México* vamos a defender el acuerdo de la autoridad electoral porque propone un día en el que más mexiquenses pueden visualizar el debate y **Alejandra Del Moral** estará presente a que llegue la candidata de enfrente", agregó.

"Que se les quite el miedo y lleguen, esperamos que a **Delfina Gómez** la dejen participar en el debate, ella está cooptada por quienes coordinan su campaña, padece violencia política de género a manos de su propio equipo, está sometida y en silencio", aseguró el líder priista.

Durante la conferencia de prensa, **Sandra Méndez Hernández, representante del PRI ante el IEEM**, expuso que **son 133 procedimientos jurídicos presentados en contra de *Morena* ante el órgano electoral** por parte de los cuatro partidos políticos de la coalición, entre los que destacan la participación de servidores públicos en actos de campaña.

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

Piden al IEEM que el evento se mantenga para el día que se había pactado

Va por el Edomex rechaza cambio de fecha en debate

EL DATO

DEL MORAL sostuvo que la elección por la gubernatura del Edomex no se trata de una coalición contra otra, sino que se trata de resolver los problemas del estado.

Luego de que la abanderada de Juntos Hacemos Historia propuso modificar la fecha del primer debate, para que se realice el 28 de abril y no el día 20, como planteó la autoridad electoral mexiquense, Eric Sevilla, del PRI; Anuar Azar Figueroa, del PAN; Agustín Barrera Soriano, del PRD, y Mario Cervantes Palomino, de Nueva Alianza, solicitaron al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) que se mantenga la fecha que previamente se había pactado.

"Delfina está cooptada por quienes coordinan su campaña; parece violencia política de género a manos de su propio equipo; está sometida y en silencio.

"A ella no la dejan decir nada; espero que pronto le den oportunidad de participar en eventos, de dar entrevistas, de asistir a debates; la gente del Estado de México merece conocer sus ideas", dijo el dirigente estatal del PRI, Eric Sevilla.

En conferencia de prensa, sostuvieron que es evidente que Delfina Gómez

A ELLOS LES da miedo que la gente se dé cuenta que Alejandra tiene las mejores propuestas, ideas, conceptos, una plataforma electoral bien definida"

Eric Sevilla
Dirigente estatal del PRI

LOS LÍDERES de la coalición anuncian que Alejandra del Moral estará presente con o sin la morenista Delfina Gómez; afirman que la candidata del guinda le tiene miedo al contraste de ideas



16

Municipios del Edomex ha visitado Alejandra Del Moral

LA CANDIDATA de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral, ayer, durante un evento en Chalco.

le tiene miedo al contraste de ideas y al voto informado de la ciudadanía.

"A ellos les da miedo que la gente se dé cuenta que Alejandra tiene las mejores propuestas, ideas, conceptos, una plataforma electoral bien definida.

"Le da más miedo a Delfina porque Horacio (Duarte, su coordinador de campaña) no podrá estar para contestar las

preguntas", manifestó. Por ello, apuntaron que, si la propuesta de sus opositores es que haya un tercer debate, es bienvenido, pero que, si no se presenta el día 20, entonces Alejandra del Moral aprovechará para exponer sus propuestas.

"Ojalá (Delfina Gómez) se presente el día 20; en la alianza vamos a defender el acuerdo de la autoridad electoral, porque

(Delfina Gómez) propone el día en el que menos mexiquenses pueden seguir el debate. Delfina busca que el debate se lleve a cabo la noche del viernes, previo al puente del 1 de mayo, y en el mismo día en el que se va a llevar un concierto en la Ciudad de México.

"Nuestra candidata va a estar aquí, presente el día 20, a la hora convenida, llegue o no llegue la señora de enfrente; ojalá se les quite el miedo y decidan llegar; esperamos que dejen que la gente pueda comparar y decidir mediante un debate", remarcó el líder priista.

Ante la renuencia a debatir por parte de la morenista, la candidata de la alianza Va por el Estado de México a la gubernatura de la entidad, Alejandra del Moral, le reiteró su convocatoria a intercambiar ideas "donde quiera, como quiera y cuando quiera".

Desde Chalco, la priista dejó en claro que "rehuirle al debate es no respetar a la ciudadanía" y, además, lo más grave, es que ni siquiera Delfina Gómez tenga propia voz para poder decidir.

ELECCIONES 2023

DONDE QUIERA Y CUANDO QUIERA, RETA ALEJANDRA A DELFINA PARA DEBATIR SUS PROPUESTAS DE CAMPAÑA

‘Aunque Morena no cumpla su palabra, Del Moral sí va’

Quiebre. La alianza opositora señaló que la candidata de Juntos Hacemos Historia vive violencia política de género al interior de su partido

Tras acusar que Morena no sabe cumplir su palabra, a pesar de firmar los acuerdos para que las candidatas a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral (PRI-PAN-PRD-NA) y Delfina Gómez (Morena-PT-PVEM) debatieran el 20 de abril y el 18 de mayo, el dirigente del tricolor en esa entidad, Eric Sevilla, informó que su aspirante sí asistirá al más próximo.

“Estamos preparados para lo que venga, nuestra candidata se va a presentar ante este Instituto en la fecha y la hora que ya está debidamente acordada”, declaró a la prensa.

Pedirán al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) que se respeten los días, y, si quieren, que se agregue otro el 28 de abril.

El líder priista anunció la entrega de una solicitud ante el árbitro electoral para que se confirme lo acordado por el Comité Especial de Debates.

Sevilla abundó que, en caso de que Delfina Gómez no llegue al diálogo, harán valer la dinámica de preguntas y respuestas.

“Está claro que no saben cumplir su palabra, a pesar de tener un compromiso firmado (...) la democracia es diálogo y Morena y Delfina le tienen miedo al diálogo”, sostuvo.

EL CAMBIO, POR AGENDA: DUARTE

Alejandra del Moral, en su gira por Chalco, le propuso a la morenista debatir sus ideas “donde quiera, como quiera y cuando quiera”, pues asegura que la contienda se trata de ver quién tiene la capacidad para gobernar.

Respecto a ello, Horacio Duarte Olivares, operador de la campaña de Gómez Álvarez,



FIGURA. Los debates están programados para el 20 de abril y 18 de mayo próximos, pero la candidata morenista pidió aplazar el primer encuentro.

LOSECOS

Que se les quite el miedo y lleguen (...) Delfina Gómez está cooptada por quienes coordinan su campaña, padece violencia política de género

ERIC SEVILLA MONTES DEOCA
Líder del PRI Edomex

No hay truco mayor, pueden especular, están en su derecho, pero así de simples son los argumentos (...) por la Semana Santa se acortaron los tiempos”

HORACIO DUARTE
Coordinador de campaña de Delfina Gómez

Se trata de ver quién tiene la capacidad para resolver los problemas y querer esta tierra; es trabajarla, caminarla y sufrirla, pero también escucharla”

ALEJANDRA DEL MORAL
Candidata de Va por el Edomex

afirmó que se pidió el cambio de día por la agenda de eventos de su aspirante.

Asimismo, Eric Sevilla apuntó que Delfina vive violencia política en razón de género en su propio partido, al estar cooptada por sus coordinadores, “sometida y en silencio”.

LAS PROPUESTAS

Ayer, Del Moral Vela visitó Chalco, Ixtapa-

luca y Chimalhuacán, donde propuso obras en favor del agua potable, infraestructura y escuelas, mientras que Gómez Álvarez se comprometió a crear las policías de barrio y género, en San José del Rincón.

La legislación obliga al IEEM a organizar dos debates, aunque los candidatos no están forzados a asistir, ni son sancionados por declinar su participación. /24HORAS

Encuestas falsas presentó Morena: Eric Sevilla

Adriana Novelo

Toluca.- El líder del PRI mexiquense, Eric Sevilla, destacó que en lo que va de la campaña, los únicos argumentos que ha presentado Morena, su equipo de campaña y su vocero Horacio Duarte, son sus encuestas y, para colmo, son falsas.

El Tribunal Electoral ya resolvió que las encuestas que utiliza Morena no tienen sustento ni metodología aplicada, por lo que ya amonestó a tres casas encuestadoras por difundir información

falsa que favorece a su candidata, subrayó en entrevista con Radio Fórmula.

Se trata de Campaigns and Elections México, Percepción Social, FactoMétrica y Tresearch, a través de las cuales Morena ha engañado a los mexiquenses, lo que representa también una burla a opinión de la ciudadanía.

Sevilla dejó en claro que las encuestas serias y aprobadas por la autoridad electoral reflejan que la alianza Va por el Estado de México y su candidata Alejandra

del Moral han crecido más de tres puntos porcentuales en la última semana.

De acuerdo con las tendencias, dijo, al cierre de la próxima semana la coalición del PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza estará cerca de ellos y cerrarán el mes prácticamente empatados, "e iniciaremos mayo mano a mano, para cerrar fuerte la campaña".

Estamos animados y las cosas marchan bien, Morena y su candidata le tienen miedo a Alejandra del Moral, por lo que tampoco quieren debatir, expresó.



Eric Sevilla aseguró que son falsas las encuestas presentadas por Morena.



El presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Eric Sevilla, en conferencia de prensa conjunta, los dirigentes estatales del PAN; del PRD y de N. Alianza.

Delfina Gómez le huye al debate, afirma Alianza Va por el Edomex

Al dejar en claro que la coalición Va por el Estado de México alentará los debates políticos porque es un derecho ciudadano para conocer las propuestas de gobierno, el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Eric Sevilla, sostuvo que Morena no sabe cumplir su palabra a pesar de pactar los encuentros entre las candidatas para el 20 de abril y 18 de mayo, “no quieren debatir y no les interesa hablar de frente a los mexiquenses y alguien que no quiere enfrentar un debate mucho menos podrá

con la inseguridad o cualquier problema del Estado de México”.

En conferencia de prensa conjunta, los dirigentes estatales del PAN, Anuar Azar Figueroa; del PRD, Agustín Barrera Soriano y de Nueva Alianza, Mario Cervantes Palomino, el líder priista anunció la entrega de una solicitud ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para que se confirme lo acordado por el Comité Especial de Debates sobre las fechas, formato, duración y temas● *(Alejandro Barbosa)*



Va por el Estado de México pide respetar los acuerdos

GERARDO GARCÍA

Ante la propuesta de Morena y su candidata a la gubernatura, Delfina Gómez Álvarez de reagendar el primer debate del 20 al 28 de abril por cuestiones de agenda, la coalición "Va por el Estado de México" pidió respetar los acuerdos y aseguró que su abanderada, Alejandra del Moral Vela sí acudirá el día establecido.

En conferencia de prensa los líderes estatales del PRI, PAN, PRD y NAEM, exigieron que, desde la candidatura común de Morena, PT y PVEM, respeten lo acordado en el Comité Especial para la Organización de Debates en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

En ese pacto se estableció que el primer debate sería el 20 de abril y el segundo el 18 de mayo, por lo que el tema de agenda fue calificado como pretextos y evasivas para no asistir.

El líder priista mexiquense, Eric Sevilla Montes de Oca aseguró que el 20 de abril hay suficiente audiencia para que más gente conozca las propuestas de ambas

▲ La candidata acudirá a debatir en la fecha acordada, aseguraron líderes de partidos. Foto especial

candidatas; sin embargo, el 28 de abril es el viernes previo al puente vacacional por el Día del Trabajo y un evento masivo en la Ciudad de México, por lo que habría poca gente interesada en ver el debate.

El dirigente estatal de Acción Nacional, Anuar Azar Figueroa, añadió que el 20 asistirá su abanderada y si quieren debatir el 28, que se adicione la fecha y se conviertan en tres los ejercicios democráticos.

Agregó que desde su coalición van a pelear por defender el derecho a la ciudadanía de estar informados, de conocer propuestas y comparar proyectos.

El delegado nacional del Sol Azteca, Agustín Barrera Soriano, condenó la respuesta de Gómez Álvarez y Morena para no asistir.

El dirigente de Nueva Alianza, Mario Alberto Cervantes Palomino, dijo que Del Moral Vela se presentará a debatir porque está preparada, aunque la contrincante no llegue para enfrentar el ejercicio.



Piden a Morena que respete el día y la hora acordada en el Instituto Electoral Mexiquense.

TOLUCA

Que Delfina Gómez respete fechas acordadas para debates, exige coalición Va por EdoMéx

Adriana Carbajal

Las dirigencias del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, integrantes de la pidieron a Morena y su candidata a la gubernatura, Delfina Gómez, respete el día y la hora acordada en el Instituto Electoral Mexiquense (IEEM) para la realización de los dos debates.

En conferencia de prensa conjunta lamentaron que Morena pretenda cambiar el primero de los debates, a un día donde menos mexiquenses podrían verlo y conocer las propuestas de cada candidata.

Es por eso que, independientemente de lo que se decida, su candidata Alejandra del Moral acudiría al debate programado inicialmente.

Es importante indicar que el acuerdo inicial era

que los dos debates se realizarían el 20 de abril y 18 de mayo.

El dirigente del PRI Eric Sevilla, dio a conocer que así como dicen una cosa dicen otra y argumentan cuestiones de agenda, "para eso se firma el documento ante el órgano electoral".

En este sentido, mencionó que a la candidata morenista Delfina Gómez, es claro que no le

"La candidata estará aquí el día 20 a la hora convenida, llegue o no la señora de enfrente. Ojalá se les quite el miedo y decidan llegar, que la gente pueda comparar y decidir".

ERIC SEVILLA
Dirigente del PRI.

interesa debatir y mucho menos enfrentar los problemas por los que atraviesan los mexiquenses. "Delfina y Morena le tienen miedo al diálogo, prefieren que no haya contraste de ideas; no les gusta porque nunca les ha gustado la democracia.

En este sentido, consideró que la maestra Delfina teme acudir al debate porque Horacio Duarte no estará para responder las preguntas.

Aclaró que defenderán el acuerdo de la autoridad electoral porque propone un día en el que más mexiquenses pueden seguir el debate, mientras que Morena propone que el debate se lleve a cabo un viernes, previo al puente del Primero de Mayo y el mismo día que habrá un concierto masivo en la Ciudad de México.

● *Niega PRI mexiquense que Ernesto Nemer ya sea parte de Morena*



COALICIÓN “VA POR EL ESTADO DE MÉXICO” PIDE AL IEEM NO APLAZAR EL DEBATE

Presenta alianza escrito para que el IEEM respete el acuerdo de realizar el primer debate el 20 de abril de 2023

Lilia González

Las dirigencias estatales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza (NAEM) ingresaron al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) un documento para solicitarle apegarse al acuerdo inicial y no admitir aplazar el primer debate, tal y como Morena lo solicita.

El líder del PRI en la entidad, Eric Sevilla Montes de Oca afirmó que la resistencia de apegarse a los lineamientos y el querer no debatir resulta una ofensa a los mexiquenses, un desdén a la democracia y pánico a defender sus ideas.

“Alguien que no quiere enfrentar un debate menos querrá enfrentar la inseguridad, el tema económico y de desarrollo social de los mexiquenses, la democracia es diálogo y Delfina y Morena le tienen miedo al diálogo, prefieren que no haya contraste de ideas”, expresó.

Dejó claro que de admitir IEEM la petición de Morena, la candidata Alejandra Del Moral Vela estará dispuesta a debatir el día y la hora que se acuerde por la autoridad.

A la par, indicó que la alianza defenderá el acuerdo inicial de que los debates se

realicen el 20 de abril y el 18 de mayo, pues aseguran, son los días en los que más mexiquenses pueden visualizar el ejercicio.

“A la pregunta expresa sobre si aceptamos el cambio de fecha, nosotros estamos preparados para lo que venga, nuestra candidata se va a presentar a este instituto en la fecha y la hora que ya está debidamente acordado”.

Anuar Azar Figueroa, dirigente del PAN en el Edomex indicó que, de acuerdo con el Código Electoral, los debates no son optativos sino obligatorios y son en la actualidad una exigencia de la ciudadanía. El perredista Agustín Barrera Soriano atribuyó la petición de Morena a una falta de responsabilidad por respetar los acuerdos, recurriendo a los pretextos y a las evasivas. En tanto, Mario Alberto Cervantes de NAEM precisó que el debate es necesario para saber las propuestas de las candidatas, conocer su proyecto de gobierno y contrastar ideas.

Finalmente, Sevilla Montes de Oca dejó claro que el ex secretario de gobierno, Ernesto Nemer Álvarez no es parte de las filas de Morena. “Son infundios y rumores, eso es una mentira, él es un hombre honorable”, indicó.



Piden partidos coaligados que el IEEM respete los acuerdos para el debate

ALMA RODRÍGUEZ

La coalición "Va por el Estado de México" aseguró que si bien, su candidata Alejandra Del Moral Vela no le teme a debatir el día y la hora que sea, han exigido al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) respetar el acuerdo inicial del Comité Especial de Debates para realizar los dos ejercicios en las fechas acordadas.

El acuerdo del Comité fue que los dos debates se realizarán el 20 de abril y el 18 de mayo, pero Morena recientemente presentó un escrito al IEEM en donde pidió aplazar el primer encuentro hasta el 28 de abril por cuestiones de agenda.

Ante lo anterior, las dirigencias estatales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza (NAEM) infor-

maron que también han presentado al órgano electoral un documento para pedirle apegarse a lo acordado previamente en el Comité.

"Quienes suscribimos el presente, acudimos a ustedes a solicitar se respeten los acuerdos tomados en el Comité, particularmente lo referente a... la duración, fechas y horarios para la realización de los debates entre las candidatas a la gubernatura", se indica en el documento.

Los dirigentes afirmaron que su candidata, Alejandra Del Moral Vela no le tiene miedo a debatir y de fijar el IEEM otra fecha, estará dispuesta a asistir para exponer su proyecto de gobierno.